

UN MODE DE SCRUTIN FAUSSÉ POUR RÉDUIRE LA REPRESENTATION DEMOCRATIQUE

SI LA PROPORTIONNELLE AVAIT ÉTÉ APPLIQUÉE...

Voici ce qu'aurait été la nouvelle assemblée avec une représentation proportionnelle des formations politiques par rapport aux voix qu'elles ont obtenues au premier tour.

P.C.F.	104 élus
P.S.U. et gauchistes	15 élus
U.G.S.D. et div. gauche	108 élus
Réformateurs	61 élus
C.D.P. et divers	34 élus
U.D.R.	119 élus
R. I.	35 élus
Divers droite	14 élus

70.600 VOIX POUR ELIRE UN DEPUTE COMMUNISTE

Le P.C.F. qui avait 5.156.619 voix au premier tour n'a eu que 73 élus au deuxième tour : il aura donc fallu en moyenne 70.600 voix pour élire un député communiste.

De la même manière on peut calculer qu'il a fallu :

- 49.396 voix à un député UGSD
- 97.273 voix à un député Réformateur
- 31.415 voix à un député UDR
- 31.018 voix à un député Rép. Ind.
- 39.179 voix à un député GDP.



A la Bourse du Travail de La Seyne, la sortie triomphale de Philippe Giovannini et Danielle Colonna dans la nuit du 11 au 12 mars.